

ABSTRAK

HAERIAH NUR, 105 191 994 13 “*Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam Mengatasi Kenakalan Siswa SMP Negeri 22 Bulukumba kec. Kajang Kab. Bulukumba*” (dibimbing oleh Hj. Nurhaeni DS dan Ahmad Abdullah).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana bentuk-bentuk kenakalan siswa yang dapat merugikan dirinya dan sekolah. Mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi kenakalan siswa di SMP Negeri 22 Bulukumba kec. Kajang Kab. Bulukumba, dan bagaimana strategi guru Pendidikan Agama Islam dalam mengatasi kenakalan siswa di SMP Negeri 22 Bulukumba kec. Kajang Kab. Bulukumba.

Jenis penelitian adalah *Field research* (Penelitian lapangan), dengan pendekatan kualitatif dengan mengeksplorasi data dilapangan dengan metode analisis deskriptif kualitatif. Peneliti mengambil lokasi penelitian di SMP Negeri 22 Bulukumba Kab. Bulukumba. Untuk mengetahui data, peneliti menggunakan instrumen yaitu Observasi, wawancara, dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk-bentuk kenakalan siswa di SMP Negeri 22 Bulukumba yaitu penyalahgunaan HP ketika jam pelajaran berlangsung, siswa tidak mengikuti jama'ah sholat dzuhur, membolos, berkelahi, berperilaku dan berkata tidak sopan.

Faktor yang menyebabkan kenakalan siswa yaitu dirinya sendiri, pondasi Agama yang belum kokoh, lingkungan keluarga kurang mendapatkan kasih sayang/perhatian,lemahnya keadaan ekonomi orang tua, lingkungan sekolah, pertambahan umur masuk ke fase dewasa, lingkungan masyarakat, kurangnya pelaksanaan ajaran-ajaran Agama yang konsekuen.

Strategi Guru Pendidikan Agama Islam dalam mengatasi kenakalan siswa SMP Negeri 22 Bulukumba Kec. Kajang Kab. Bulukumba yaitu dengan melakukan metode keteladanan,pendekatan personal, pemberian nasehat. metode pembiasaan yang baik dan menjadikan peserta didik sebagai manusia yang beriman dan bertakwa kepda Allah SWT. Serta berakhlak mulia. melalui kebiasaan yang baik dan positif ini dapat menjadikan siswa memperoleh kebaikan dan terbentuknya kepribadian yang mulia. Tetapi kebiasaan bergaul dengan teman yang tidak baik dapat menjadikan siswa terjerumus kedalam perbuatan yang melanggar nilai-nilai moral yang belaku.

Kata Kunci: *Strategi,kenakalan siswa,*